

Anfahrt

Lage

Das Hotel liegt mitten im Herzen der Eifel, unmittelbar an der berühmten Motorsport-Rennstrecke Nürburgring. Zu den Wirtschaftszentren an Rhein und Main sowie zu den Flughäfen Köln/Bonn, Düsseldorf International und Frankfurt Rhein-Main bestehen ausgezeichnete Verkehrsanbindungen.

Parkmöglichkeiten

201 kostenpflichtige Parkplätze, davon 76 Tiefgaragenplätze, 2 Handicap-Parkplätze und 8 E-Ladesäulen. Hubschrauberlandeplatz auf dem Dach.

Anfahrt Nürburgring Hotels & Ferienpark

Die Nürburgring Hotels – managed by Lindner liegen direkt an der Grand-Prix-Strecke Nürburgring, südwestlich von Köln und ca. 60 km nordwestlich von Koblenz. Sehr gute Verkehrsanbindung über die nahen Abfahrten der Autobahnen A1, A 48 und A61. Hubschrauberlandeplatz auf dem Dach des Nürburgring Congress Hotel – managed by Lindner. Kostenpflichtige Parkplätze in der Tiefgarage und auf dem Außengelände. Den Nürburgring Ferienpark – managed by Lindner finden Sie nur 6 km entfernt vom Nürburgring in Drees. Ihre Anfahrt zu den Nürburgring Hotels – managed by Lindner, Nürburg/Eifel & Nürburgring Ferienpark – managed by Lindner, Drees/Eifel

Von Westen (A48) aus Richtung Trier:

Abfahrt Ulmen. Auf der Bundesstraße B257 rechts abbiegen Richtung Kelberg/ Nürburgring. In Kelberg fahren Sie im Kreisel geradeaus Richtung Nürburgring. Sie durchfahren die Orte Zermüllen und Müllenbach. Hinter Müllenbach biegen Sie die erste Straße rechts ab. Am Ende dieser Straße links abbiegen, Richtung Nürburgring. Nach ca. 2 km biegen Sie rechts ab auf die B258 Richtung Koblenz bis zum Nürburgring.

Zum Nürburgring Ferienpark in Drees fahren Sie am Nürburgring vorbei. Nach der anstelle und dem Gewerbegebiet rechts auf die K93 Richtung Kelberg/Drees abbiegen.

Directions

Location

The hotel is situated in one of the highest parts of the Eifel region, right near the famous Nürburgring race course. Located near the economic centres along the Rhine and Main rivers, the hotel can be quickly and easily accessed from the Cologne-Bonn, Düsseldorf and Frankfurt Rhine-Main airports.

Parking

201 affordable parking spaces (76 in the underground car park, 2 handicap parking spaces, 8 E-charging stations). Helicopter landing pad on the roof of the hotel.

Getting to Nürburgring Hotels & Ferienpark

Nürburgring Hotels – managed by Lindner are located right next to the Nürburgring Grand Prix course, south-west of Cologne and approx. 60 km north-west of Koblenz. They lie within easy reach of the A1, A48 and A61 motorways. The Nürburgring Congress Hotel managed by Lindner has a helicopter landing pad on its roof. The underground and outdoor car parks offer affordable parking spaces. The Nürburgring Ferienpark – managed by Lindner is located just six km from the Nürburgring in Drees.

Getting to the Nürburgring Hotels – managed by Lindner, Nürburg/Eifel & Nürburgring Ferienpark – managed by Lindner, Drees/Eifel

Coming from Trier and the west (A48):

Take the Ulmen exit, then turn right onto the B257 towards Kelberg/Nürburgring. At the roundabout in Kelberg, go straight on towards the Nürburgring. Drive through Zermüllen and Müllenbach and take the first road on your right after leaving Müllenbach. At the end of this road, turn left towards the Nürburgring. After approximately two km, turn right onto the B258 towards Koblenz and continue on to the Nürburgring.

For the Nürburgring Ferienpark in Drees, continue on past the Nürburgring. After the petrol station and the business park, turn right onto the K93 towards Kelberg/Drees.

Von Osten aus Richtung Frankfurt:

A66 Richtung Mainz, am Autobahnkreuz Wiesbaden auf die A3 Richtung Köln, am Autobahndreieck Dernbach auf die A48 Richtung Trier/Koblenz, ab Autobahnkreuz Koblenz auf die A61 Richtung Köln/Bad Neuenahr-Ahrweiler bis zur Abfahrt Wehr/Nürburgring/Adenau, weiter auf der B 412, für ca. 20 km bis zur Döttinger Höhe. Dort rechts abbiegen auf die B 258 Richtung Aachen/Nürburgring. Weiter geradeaus.

Zum Nürburgring Ferienpark in Drees biegen Sie nach ca. 400 m auf der B258 links auf die K93 Richtung Kelberg/Drees ab.

Von Süden:

Folgen Sie der A61 bis zur Ausfahrt Wehr/Nürburgring/Adenau, weiter auf der B412, für ca. 20 km bis zur Döttinger Höhe. Dort rechts abbiegen auf die B258 Richtung Aachen/Nürburgring. Weiter geradeaus.

Zum Nürburgring Ferienpark in Drees biegen Sie nach ca. 400 m auf der B258 links auf die K93 Richtung Kelberg/Drees ab.

Von Norden (A 41) an Dortmund und Köln vorbei:

Der A1 bis Autobahnende folgen. Richtung Ahrhütte fahren und an der Ampel links auf die B258 abbiegen. Weiter geradeaus Richtung Nürburgring. Sie durchfahren die Orte Müsch, Barweiler und folgen der B258 geradeaus bis zum Nürburgring.

Zum Nürburgring Ferienpark in Drees fahren Sie am Nürburgring vorbei. Nach der Tankstelle und dem Gewerbegebiet rechts auf die K93 Richtung Kelberg/Drees abbiegen.

Coming from Frankfurt and the east:

Take the A66 towards Mainz until the Wiesbaden junction and then take the A3 towards Cologne (Köln). At the Dernbach interchange, take the A48 towards Trier/Koblenz. Continue to the Koblenz junction and then take the A61 towards Cologne/Bad Neuenahr-Ahrweiler and continue on to the Wehr/Nürburgring/Adenau exit. Take the B412 for approx. 20 km until you reach Döttinger Höhe. Turn right onto the B258 towards Aachen/Nürburgring and continue straight on.

For the Nürburgring Ferienpark stay on the B258 for approx. 400 m, then turn left onto the K93 towards Kelberg/Drees.

Coming from the south:

Take the A61 until you reach the Wehr/Nürburgring/Adenau exit. Then take the B412 and continue for approx. 20 km until you reach Döttinger Höhe. Turn right onto the B258 towards Aachen/Nürburgring and continue straight on.

For the Nürburgring Ferienpark in Drees, stay on the B258 for approx. 400 m, then turn left onto the K93 towards Kelberg/Drees.

Coming from Dortmund, Cologne and the north (A41):

Stay on the A1 until you reach the end of the motorway. Follow the signs for Ahrhütte, then turn left at the traffic lights onto the B258. Continue straight on towards the Nürburgring. Stay on the B258 through Müsch and Barweiler until you reach the Nürburgring.

For the Nürburgring Ferienpark in Drees, continue on past the Nürburgring. After the petrol station and the business park, turn right onto the K93 towards Kelberg/Drees.



Der Nürburgring befindet sich direkt an den Autobahnen A1/ A48/ A61.

The Nürburgring is located next to the highways A1/ A48/ A61.

Entfernungen

Köln	90 km
Koblenz	60 km
Bonn	55 km
Flughafen Köln/Bonn	90 km
Flughafen Düsseldorf	128 km
Flughafen Frankfurt	160 km

Distances

Cologne	90 km
Koblenz	60 km
Bonn	55 km
Cologne-Bonn Airport	90 km
Düsseldorf Airport	128 km
Frankfurt Airport	160 km